
Bürgermeister Raetz teilt mit, dass er den Fraktionsvorsitzenden den Fragebogen zu der zur Zeit 
laufenden  „Bedürfnisabfrage Gesamtschule“ per Mail zugesandt habe einschließlich des 
entsprechenden Anschreibens an die Eltern. Die Frist zur Abgabe des Fragebogens laufe am  
15.10.2013 aus. 
 
Des Weiteren berichtet Bürgermeister Raetz über die Verfügung des Rhein-Sieg-Kreises, die auf 
einer Verfügung der Bezirksregierung Köln beruhe, mit dem Inhalt, die Jahresabschlüsse 
zeitgerecht vorzulegen. Die Kämmerei der Stadt Rheinbach arbeite mit Hochdruck daran. 
 
Zum Thema Online-Petition „Energiewende ohne Fracking“ macht Bürgermeister Raetz darauf 
aufmerksam, dass dies nicht auf die örtliche Kommune beschränkt sei. Im Stadtgebiet von 
Rheinbach befindet sich kein Untersuchungsgebiet. Einige Kommunen hätten dieses Thema 
bereits behandelt und abgelehnt. Zur allgemeinen Information werde er diese Online-Petition der 
Niederschrift beifügen. 
 
Heute, so Bürgermeister Raetz, habe die Eröffnung des Akademischen Jahres der 
Fachhochschule Bonn - Rhein-Sieg stattgefunden. Die hohe Akzeptanz sei unvermindert. 
Mittlerweile arbeiteten dort 1.008 Personen. Durchschnittlich gebe es 5,6 Bewerbungen für einen 
Studienplatz, wobei die Bereiche Technik und Ingenieurwesen nicht so stark frequentiert seien. 
Für die geplante Erweiterung der Fachhochschule seien mittlerweile alle Genehmigungen 
eingeholt, so dass dem Baubeginn nichts mehr entgegenstehe. 


